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Zitat von Karbbfm 

Da sich der FCN schon seit ein paar Jahren bemüht, zumindest zu 50 % in die
Betreibergesellschaft zu kommen, fragt sich bei Deinem Statement nur, warum er nicht
schon drinnen ist, wenn die Stadt heilfroh darüber wäre.

Sofern er sich überhaupt darum bemüht hat, wird die Antwort lauten: weil der Club nicht die
notwendige betriebswirtschaftliche Stabilität und Leistungsfähigkeit mitgebracht hat und die
Stadt nichts davon hätte, einem ohnehin überforderten Verein auch noch den Stadionbetrieb zu
überlassen um kurze Zeit später alles mit noch höheren Schulden zurück zu kriegen und auch
noch den FCN retten zu müssen.
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